

たけのうち通信

Takenouchi News

令和7年12月

Vol.128

公明党

略歴

昭和49年生まれ。大分県出身。51歳。金沢区富岡東在住。妻と2女の4人家族。平成9年、創価大学法学部卒業。平成15年、米国・ワイオミング大学大学院 公共政策学 修士課程修了。大手物流会社を経て、平成27年4月、横浜市会議員に初当選、現在3期目。

発行責任者：竹野内 猛

〒236-0052 横浜市金沢区富岡西3-38-1-101

TEL:080-9804-9782 FAX:045-345-4345

E-mail:info@takenouchi-takeshi.com



▲とみおかーと
ホームページ



とみおかーと 本格運行がスタート！

- 大人300円・子ども150円
- 敬老バス提示で半額、福祉バス・福祉乗車券提示で無料
- 現金・交通系ICのいずれも利用可

富岡西部地域と京急富岡駅を循環する地域公共交通「とみおかーと」が、いよいよ12月1日より本格運行を開始！公明党市議団として強く要望してきた地域交通への経費補助制度が実現し、安定的な運行が保証されています。

市政の充実へ政策研究、現場調査に全力！

高知県 高知市・香美市・北川村

10月28-30日

宮崎県 宮崎市・都城市

11月17-18日

村おこしの熱意が紡いだ絆

フランス芸術アカデミーが世界で唯一承認する「モネの庭」(高知県北川村)を訪問。モネの絵画をそのまま再現したような美しい庭園は、多くの来場者を魅了する観光スポットにとどまらず、フランス本国の文化・自然遺産を継承する重要な拠点です。



アンパンマンの故郷

高知県・香美市を訪問。作家・やなせたかし夫婦の物語、NHKの朝ドラ「あんぱん」の舞台でも有名に。作品だけでなく、詩人・作家としての生涯を伝えるアンパンマンミュージアムのコンセプト、博物館を介した賑わい振興と課題について伺いました。

高知市消防本部の津波対策

南海トラフ地震発生から僅か20分で最大16mの津波が到達するため、避難タワーを随所に設置し「逃げる」事を市民に徹底。有事への緊張感を維持するため、避難施設の普段使いや情報伝達システムの更新など着実な取組みを重ねています。



図書館が作る市民の交流と賑わい



宮崎県都城市的複合施設Mallmall(まるまるまる)を訪問。人口減少などにより撤退したショッピングモール等をリノベーションし、図書館を中心にイベント広場、スーパー、ホテル、親子スペースなどを整備。子育て女性をターゲットにした戦略的な街づくりが、多世代の交流と新たな街のアイデンティティを創出する好事例です。

市民に身近な議会へ



AI、デジタル技術を活用した宮崎市議会DX「みやだん」の取組みを視察。AI議長ラジオによる議会報告、議員プロフィールのイラスト化、学生・若者アンバサダーの採用など、より多くの市民が親しみやすい広報に取組み、着実な成果をあげています。

横浜市内

11月12日、20日

AI判読技術による 交通量調査を視察

いわゆる道路版の国勢調査である全国道路・街路交通情勢調査に、横浜市で新たにICT調査を導入。慢性的な人手不足や膨大な集計作業の解消に向け、公明党市議団が推進してきた取り組みです。



災害時の飲料水確保の充実へ



横浜市と横浜運送株式会社による、災害時等の給水に関する協定に基づく給水訓練を視察。能登半島地震の教訓をふまえ、公明党市議団から「民間の大容量タンクローリー車による運搬給水も備えとして必要」と提案していたもので、病院など大量の水を必要とする施設への給水や、中小型給水車への中継給水等の活用を想定しています。

皆さまの声を「カタチ」に

釜利谷東7丁目、通学路

経年劣化による凸凹や路面が崩れた砂利により歩きづらい状態になっており、近隣の皆さまより改修を望むお声を頂いていました。そこで路面全体を再舗装して滑らかに。これで安心です!



GREEN × EXPO 2027を盛り上げよう!

11月4日、金沢文庫駅西口にて開催500日前記念したイベントを開催。西口広場の改修に合わせて駅舎に設置した壁画の最終仕上げに、子どもたちが花を描きました。明るく広々となった西口広場で、路上喫煙やポイ捨てがなく、皆さまが快適に通行できるよう願っています。



11月は児童虐待防止推進月間

11月8日、公明党神奈川県本部主催のオレンジリボン街頭演説会を開催し、児童虐待防止を訴えました。子育てを孤立させない、大人も子ども幸福な社会の実現へ、着実に政策を前に進めます!



市政報告
「たけチャンネル」
YouTube配信中!



短信 市民の皆さまと共に



この秋も、区内各地で開催された、地域・団体の皆さんによる賑わいと文化の多彩なイベントに伺い、皆さまとの楽しい交流、有意義な懇談が弾みました。



▲湘南八景自治会の秋祭りでは多肉植物の寄せ植えを体験(10月25日)



▲金沢芸術連盟のステージではジーコさんの回しに挑戦(10月26日)



▲金沢文庫ふれあい広場でこどもマルシェを初開催(11月1日)



▲片吹団地自治会「片吹サロン」で山崎会長と(11月3日)



▲能見台通西町内会「秋の集い」で金沢区三師会・若栗前会長と(11月8日)



▲金沢八景神輿パレードも大盛況(11月9日)



▲Aozora Factoryに出展中の関東学院大の学生さんと(11月22日)

その他、

- ・夏山町内会「夏山フェスタ」(11月2日)
 - ・金沢三曲演奏会(11月3日)
 - ・金沢産業振興センター PIAフェスタ(11月8日)
 - ・富岡小学校防災フェスタ(11月15日)
 - ・第64回金沢ふれあい文化祭(11月15日)
 - ・2025六浦フェスタ(11月15日)
 - ・あおぞらふれあいまつりin谷津(11月16日)
 - ・釜利谷小学校地域防災拠点訓練(11月16日)
- などへ参加・訪問。

